

おお た とう ぶ
太田東部連合町内会



ほり え たけ し
堀江 武史 会長

太田東部地区の取組について教えてください。

現在、太田地区と太田東部地区の飛び地状態の解消を目指して取組を行っています。防災や見守り、祭りなどをする上で、また、地元の学校の関係でも様々な課題があります。これを見直すことで、さらに連合内で連携がとれ、活動がしやすくなると考えています。取組を進めるには、大変なこともたくさんありますが、人と人とのつながりを大事にして、より暮らしやすい地区となるよう今後も取り組んでいきたいです。



ひよっこり茶屋

地域活動をするうえで工夫していることは？

皆さんから積極的に意見を出してもらおうようにしています。各町内会長はもちろん、委嘱委員さんや各活動団体の方々など、それぞれの立場での意見があるので、それぞれに耳を傾けています。その上で、どう進めていくのが地域のためになるかを考えて、丁寧に調整を行うようにしています。やっぱり地域の皆さんの輪が大事ですからね。

連長をやっていてよかったと思うことは？

お付き合いの幅が広がったことです。区役所の方や地域の皆さんなど、いろんな方とお知り合いになることができ、街を歩いていると「会長さん」と声をかけてもらえることもあります。

そうやって声をかけてもらえると嬉しいですね。



連合防災訓練



連合健康民祭



地区のおすす曲ポイント

清水ヶ丘公園に1本の榎、「ゆずの木」があります。ゆずのPVやCDのジャケットに登場したことでそう呼ばれるようになりました。数々の映画やドラマにも登場しているんですよ。

堀江会長って
こんなひと！



歴史ものの書籍を読むのが好き。オススメは塩野七生さんの著作や岩波新書の歴史シリーズもの。若い頃から50歳代のシニア世代までテニスを一生懸命やって大会にも出ていた。高校生の頃には、ソフトテニスで横浜市の大会で優勝した経験も。